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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена поиску причины срабатывания предохранителей измерительного трансформатора напряжения 35 кВ при работе в сети с изолированной нейтралью, разработке компьютерной модели трансформатора и анализу переходных процессов при различных режимах работы сети. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Создание компьютерной модели антирезонансного измерительного трансформатора напряжения 35 кВ НАЛИ НТЗ-35; 2. Проведение испытаний компьютерной модели в соответствии с ПНСТ 319-2018; 3.	Расчёт переходных процессов с учётом параметров сети, в которой наблюдались срабатывания предохранителей. В результате проделанной работы были рассчитаны переходные процессы, которые могут приводить к срабатыванию предохранителей 35 кВ 300 мА трансформаторов напряжения 35 кВ НАЛИ НТЗ-35, установленных в сети с изолированной нейтралью на ПС 35 кВ Магистральная и ПС 35 кВ Сычевская. В качестве варианта решения проблемы предложено высокоомное резистивное заземление нейтрали на ПС 35 кВ Магистральная.
        

        
          This work is devoted to the search for the cause of the fuse triggering at the 35 kV voltage measuring transformer when operating in a network with an isolated neutral, to development the computer model of the transformer and the analysis of transient processes under various operating modes of the network. Tasks that were solved during the research: 1. Creation of a computer model of an antiresonant measuring voltage transformer 35 kV NALI NTZ-35; 2. Carrying out computer model tests according to PNST 319-2018; 3. Calculation of transients taking into account the parameters of the network in which the fuses were triggered. As a result of the work done, transients were calculated that can cause to the operation of 35 kV 300 mA fuses of 35 kV NALI NTZ-35 voltage transformers installed in a network with an isolated neutral at 35 kV Magistralnaya SS and 35 kV Sychevskaya SS. As a solution to the problem, a high-resistance resistive neutral grounding at 35 kV Magistralnaya substation is proposed.
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